
第１４１４回例会 ５月２６日（金）新旧理事役員会     ホテルモリノ  

第１４１５回例会 ６月 ２日（金）会員お誕生日会     琴平神社参集殿 

第１４１６回例会 ６月 ９日（金）会長幹事ご苦労様会   六本木ヒルズクラブ 

 

 

 

【開会点鐘】                               宇津木 茂夫 会長  

【S. A. A】                          長瀬 敏之 委員 

【 例 会 場 】                                  ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『我等の生業』 

【ゲスト・ビジター紹介】         宇津木 茂夫 会長 

◆玉置 敏也 様 川崎市麻生警察署 署長 

◆八木 千春 様 みずほ証券㈱新百合ケ丘支店 支店長 

◆辻 真太郎 様 みずほ証券㈱新百合ケ丘支店 

◆西田 航志 様 みずほ証券㈱新百合ケ丘支店 

◆王
おう

 坤
くん

 さん 米山奨学生 

【会長報告】       宇津木茂夫 会長 

１．Ｒ米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま２７８号』のご

案内が届いております。 

２．川崎・しんゆり芸術祭より、第５回実行委員会開催のご

案内。６月６日㈫18:30～ 麻生区役所４階 第１会議室 

３．当クラブ 梶俊夫会員が春の叙

勲で『旭日双光章（きょくじつそう

こうしょう）』を受賞されました。 

誠におめでとうございます。会員

一同心よりお祝い申し上げます。 

梶会員ご挨拶 「春の叙勲で、５１名が受賞を受けました。そ

の後皇居で天皇陛下のお言葉がありました。各省庁の関係

で３００人位の方々が参列しており、私は財務省の管轄です

が、叙勲に至るとは思っておりませんでした。ひとえに皆様

のご協力、ご指導の賜物と思っております。」(３頁に写真) 

【幹事報告】              木村 良三 幹事 

◆例会変更  ◎川崎 RC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

【出席委員会】             大野 勉 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1413回 26 18 8  69.2％ 

1412回 27 20 7 6 96.2％ 

1411回 28 20 7 3 85.2％ 

【各委員会寄付】             

委員会 第 1413回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 15件 ￥15,000 

ロータリー財団委員会 １件 ￥13,600 

米山記念奨学委員会 2件 ￥25,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】        栗田 将弥 委員長 

◇宇津木茂夫会長、◇木村良三幹事、◇梅澤馨会員 

【玉置署長様、みずほ証券八木支店長、辻様、西田様ようこそ】  

◇梶俊夫会員【春の勲章もらってきました】  

◇志村幸男会員、◇鈴木昭弘会員 

【玉置署長卓話よろしくお願いします】  

◇鈴木憲治会員【玉置署長ようこそ！卓話よろしくお願いします】 

◇青戸慶太会員 ◇大野勉会員 ◇親松明会員  

◇栗田将弥会員 ◇佐々木範行会員 ◇鈴木豊成会員 

◇中山隆弘会員 ◇長瀬敏之会員 

         以上、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

第 1413 回 例会記録 2023 年 5 月 19 日（金） S.A.A.委員長 碓井 美枝子 

［例会日］第 1・2金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

［例会日］第 3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］琴 平 会 館 ほか 

※第 5金曜日  休会または移動例会,他 連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 



 

 

 

 

 

 

【ロータリー財団委員会 メッセージ】 圓城寺 広明 委員長 

◇鈴木憲治会員           ご協力有難うございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】      親松明委員長 

◇親松明会員 ◇鈴木憲治会員 ご協力有難うございました。 

【招聘卓話】   麻 生 警 察 署 長  卓 話   

川崎市麻生警察署 署長 玉置 敏也 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

玉置敏也様ご紹介    鈴木憲治会員 

今年３月に、麻生区警察署長として赴

任された玉置敏也さんです。本日は、

警察官としての人生や裏側等をお話し

て頂ければと思っております。 

************************************************* 

【経歴】 横浜市泉区出身、５４歳。平成２９年３月 神奈川県

警視 任命。藤沢警察署 刑事担当次長。平成３１年２月 多

摩警察署 刑事担当次長。令和２年３月 県警察本部 横浜

市警察部 担当管理官。令和３年３月 緑警察署 副署長。 

令和４年９月 県警察本部 サイバーセキュリティ対策本部 

管理官。 令和５年３月 麻生警察署長 

************************************************* 

本日は、私の経歴を追っていろいろな経験や出来事を

お話したいと思います。麻生警察署は、昭和６２年４月に開

設、私も同年４月に警察官となったので、麻生署と同時スタ

ート、愛着を感じます。 

昭和６３年春に鶴見警察署に赴任しました。

昭和から平成に変わる時で、天皇が崩御され、

大葬の礼が行われることになりましたが、関係

者の誰もが経験がなく、また当時は過激派な

どのゲリラ活動が頻繁でしたので、警備が大

変なことは想像できました。 

 事件としては、鶴見の三ッ池公園で OL の方が帰宅途中

で襲われ、殺人事件特別捜査本部ができてそれに従事し 

ました。丁度そのころ、警察署対抗の柔

道と剣道の試合を控え、その練習の最

中でしたが、殺人事件のため練習は即

中止となり、本部捜査一課の応援で、

事件に従事しました。 

 平成２年４月に鶴見署で、機動隊に配 

置変えとなりました。当時は成田空港の警備が荒れている

時で、成田への派遣が多かったです。 

それと並行して、平成天皇の即位の礼に伴い、警備とし

て東京に派遣され、日本武道館周辺を担当しました。当時

はゲリラが多く活動していたので、各所に白煙が上がった

印象が残っています。また天皇が即位され、京都御所や三

重の伊勢神宮に参拝される際の警備をしました。 

平成４年春、平塚警察署に移動。平成１０年に神奈川で 

国体があるとのことで、神奈川県警はサッ

カーで国体を目指すことになりました。 

そこでサッカー経験者として名前が挙がり、

チームを作ってリーグに参戦し２部までい

きました。平塚署はサッカーのために移動

されたのですが、上官が変わり、考えも変

わって練習時間が少なくなり、翌年は３部

に落ちました。 

平成６年春に巡査部長となり座間警察署に行き、座間駅

前の交番に勤務しました。その時代で印象に残ったのは、

中学生が消防の無線機を盗んで、夜中に放火し、その無

線を聞いて楽しんでいるという事件があり、結果的には捕ま

りました。 

平成７年春に中原区の機動隊に分隊長として移動しまし

た。この年は、阪神淡路大震災や地下鉄サリン事件があり

ました。第２機動隊として４月に、神戸へ被災地の警備のた

め派遣されました。震災後３カ月経っていたので交通整理

などでした。 

神奈川からは 100人近くが出動し、帰りのバスが秦野イン

ターまで来たら、本部からの連絡で、横浜駅で大勢の人が

倒れているとの情報があり、サリンではないかと騒がれまし

たが、結果的には男が催涙スプレーを撒いているとのことで

した。しかし、668 名が病院搬送され、サリン事件の後だっ

たので大事になりました。 

その年の 5 月１６日に警視庁により

オウムの麻原が逮捕されました。７月に、

山梨の上九一色村へ我々第二機動隊

が警備をする話がきて、半月ほど行き、 

オウムの信者と検問などで接しました。その後、秋に金沢区

にある第一機動隊に移動となりました。 

平成１０年春に厚木警察署に移動となり、警部補でした 

    
大野委員長   栗田委員長    圓城寺委員長    親松委員長

 

 

 

 

 



が、本厚木駅前の交番にブロック長という肩書

で就きました。 

平成１１年秋に本部所属の機動捜査隊に配

属され、私服で覆面パトカーに乗って捜査す

る一般的にいう刑事です。私が携わった事件

としては、平成 12年にコンビニ強盗が各所で 

発生し、受持ち地域を超えて捜査し犯人を検挙しました。 

平成１３年秋に、相模原警察署に移動しました。平成１４

年は全国の刑法犯の認知件数が最多で、鳥取県より相模

原市の方が多かったです。１０年後の平成２４年はかなり減

り、令和４年はさらに減り、数字の上ではかなり減ったことに

なります。その当時、主な事件はバイクなどに乗ったひった

くり、ピッキングによる空き巣、などでした。 

平成１６年春に警部に昇格し、伊勢崎警察署で地域課長

として、県内でも有数の繁華街で暴力団事務所や外国人

の多い地域で、いろいろな事件がありました。 

平成１７年春には戸塚警察署の刑

事２課長となり、その後、東京の関東

管区警察学校へ出向し、教官として

指導しました。 

平成２０年春に捜査第二課で、選 

挙違反や贈収賄、特殊詐欺の事件などに従事しました。特

殊詐欺については、全国にわたり、各県 

協力して捜査しました。 

平成２６年春に刑事総務課、その後、

相模原南署の捜査官、これは警務課

長といって、いわば署長の秘書的な

仕事でした。 

平成２９年春に藤沢警察署に移動になりました。この時変

わった事件として、夏まつりの音がうるさいと、神輿などに火

をつけ、結果的には逮捕しました。また藤沢署管内には江

の島があり、自殺の名所として、選んでいる人もいました。 

平成３１年、多摩警察署に移動しました。登戸駅でスクー

ルバスの小学生達が襲われた事件がありました。それに遭

遇し、担当として出動しました。結局犯人は自殺したので、

事件の真相の解明はできずに終わってしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後は横浜市警察部、緑警察署の副署長、本部のサ

イバー犯罪対策課を経て麻生署の現在に至ります。 

麻生署に着任した時は、署員へは麻生警察署を応援し

てくれる人を作ろうと、伝えています。私自身は将来を見据

えて後輩の育成をやっていこうと思います。 

引き続き麻生区の安全安心のために麻生署

として努力して参ります。ご支援ご協力のほ

どお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は実際に経験された興味深い卓話を有難うございました。 
 

【四つのテスト】                 鈴木 昭弘 会員  

【閉 会 点 鐘】                宇津木 茂夫 会長 

【会報委員会】 大野 勉 委員長  写真：鈴木 豊成 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

麻生警察署の入口  

（ホームページより）

  

梶俊夫会員 旭日双光章受賞 

柿生小学校運動会  ５月２１日(日)

当日は、あいにくの曇天でしたが、柿生小学校の運動

会が５月 2１日に行われました。当クラブが寄贈した

大玉などの備品が使用され、子ども達の元気のよい歓

声があがっていました。     〈写真：木村良三幹事〉

 


